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C’est  le  boxon  à  l’Assemblée  nationale  :  si  certains  se
présentent en maillot de foot (François Ruffin – LFI) ou en
tongs, d’autres souhaiteraient venir avec leurs chats dans
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l’hémicycle.

C’est le cas d’Aurore Bergé, député LREM des Yvelines, qui
aimerait  bien  se  rendre  au  Palais-Bourbon  avec  Baloo  et
Pistache, ses deux chats adoptés à la SPA en 2010.

« Il faut un chat au Palais [de l’Elysée] », explique Aurore
Bergé, députée LREM des Yvelines dans un entretien à Paris
Match.  La  porte-parole  du  parti  présidentiel  possède  deux
chats, Pistache et Baloo, adoptés en 2010 à la SPA. Son fer de
lance ? Faciliter la zoothérapie ou la méditation animale dans
les hôpitaux.

Pour l’instant, la députée dresse un constat en faveur des
chats dans l’hémicycle : « On est quelques-uns à militer pour
en avoir car il y a beaucoup trop de souris à l’Assemblée. »
Son vœu ? « Que le chat qui a détrôné le chien dans le cœur
des Français fasse son entrée à l’Élysée. »

https://www.20minutes.fr/paris/2321871-20180817-aurore-berge-m
ilite-presence-chats-elysee-assemblee-nationale

Le chat détrônant le chien dans le cœur des Français ? Cela
n’empêche pas, cependant, un record d’abandon d’animaux, cet
été (+20% pour les chats et +6% pour les chiens) et des
refuges SPA saturés (BFMTV).

Aurore  Bergé  défend  également  le  bien-être  animal  :  “la
manière dont on traite les animaux reflète le niveau d’une
société” clame-t-elle sur Twitter.

C’est vrai, mais certains n’ont pas tardé à souligner les
contradictions  entre  son  message  et  le  rejet,  en  mai,  de
certaines dispositions par la majorité LREM telles que la
limitation  des  temps  de  transport  d’animaux  vivants,
l’interdiction  de  broyer  vivants  les  canetons  femelles  et
poussins mâles ou de castrer à vif les porcelets (amendements
au projet de loi agriculture et alimentation).
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Quant à l’horreur de l’abattage halal, motus et bouche cousue
de la part de notre joli minois aux minous.

 


